Asteroma-Blattfleckenkrankheit der Pappel

Krankheitserreger: der Pilz Asteroma frondicola (= Sphaerulina frondicola [sexuelle Form])

Schadbild

Meist einzelne große, aschgraue Blattflecken mit schwarzbraunem Rand. Blattoberseits auf diesen Flecken zahlreiche dunkle, erhabene Fruchtkörper (Acervuli). Nur auf *Populus tremula* und *P. alba*.



Krankheitserreger

Die Konidien werden in den Acervuli gebildet. Sie messen 2-3 x 5-9 μ m, oft fließen die Flecken mit den Acervuli längsweise bis zu 24 μ m.

Gegenmaßnahmen

Der Einsatz von Fungiziden wird wohl eher in Baumschulen sinnvoll sein, als an ausgepflanzten hohen Bäumen.